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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Flindt erfragt den Sachstand zum Glasfaserausbau in der Gemeinde. Hier gäbe 
es keinen neuen Sachstand, so der Bürgermeister. Die Infoveranstaltung darf auf-
grund von COVID-19 nicht stattfinden.

Herr Franke erklärt, dass der Schaukasten eine Katastrophe ist! Es solle im nächsten 
Jahr ein Alukasten angeschafft werden und dann der Kartenausdruck an Firma Nickel 

Die Gemeinde muss sich Gedanken machen, so Herr Behn, wer von den Kameraden 
einen C1 Führerschein machen kann. Das neue Fahrzeug wird über 7,5 t wiegen. Hier 
müsse die Feuerwehr Kameraden benennen, so der Bürgermeister, dann könne man 
über eine Förderung und Bezuschussung sprechen.


